



Le Président Paul Biya a déclaré aux délégués participant à la deuxième édition du Forum de Paris que les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest auront un statut spécial, comme stipulé dans la Constitution.

Il a fait cette déclaration ce mardi 12 novembre 2019, le Président Paul Biya a pris la parole sur les questions de sécurité au Cameroun. Il a reconnu que les problèmes dans les régions anglophones proviennent de l'histoire, des différences culturelles qui viennent de la période du colonialisme. Il a également déclaré que son pays a été divisé par une culture et une civilisation qui rendent les choses très difficiles.

Paul Biya a déclaré que les problèmes auxquels le Cameroun est confronté restent vitaux pour l'Etat et que le fait d'accorder un statut spécial aux régions anglophones ne signifie pas qu'il sépare ou éloigne les deux régions du reste du pays.

C'est la première fois que Biya prononce le statut spécial, après le Grand Dialogue National. Cela arrive à un moment où beaucoup doutaient qu'il l'approuve et quel sera le cadre d'une région à statut spécial.

Il réagissait lors d'une séance de débat au Forum pour la paix coordonnée par le magnat des affaires, Mo Ibrahim. Le Cameroun a d'abord été sous domination allemande, jusqu'à la

première guerre mondiale, où la Grande-Bretagne et la France ont pris le pouvoir et partitionné le pays. Le stratégie du « diviser pour régner » pratiqué par les puissances coloniales a divisé les populations. Aujourd'hui il y a non seulement une barrière linguistique, mais aussi culturelle, ce que le Président dit être regrettable.